



¡ORGULLOSAMENTE RECONOCIDOS POR NUEVA REQUENA!



10/11/2024

La Municipalidad Distrital de Nueva Requena otorgó un destacado reconocimiento a Ocho Sur por su valioso y continuo respaldo a las comunidades locales, en el marco de la final de la tercera edición de la “Copa Ocho Sur”.

La alcaldesa distrital, Jajaira Vásquez, entregó la distinción al director ejecutivo de Ocho Sur, Michael Spoor, destacando el apoyo brindado por la empresa en áreas como salud, educación, deporte y la mejora de la infraestructura del Estadio Municipal de Nueva Requena.